

LA MUSIQUE MUNICIPALE DE CAROUGE

a le très grand regret de faire part du décès de

Monsieur Jean-François CHEVALIER

Musicien de 1^{ère} classe au pupitre des flûtes.

Fidèle Membre d'honneur il a malheureusement poér sa flûte tant jouée avec brio.

Jean François tu fus un membre dévoué lors des répétitions et des services rempli par ta bonne humeur exemplaire.

Nos pensées émues se dirigent vers tes proches et surtout vers ton frère fils Didier fidèle musicien de la MMC. Nous ne t'oublierons jamais.
Repose en Paix!

Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.

Patrick Sastre,
Président

François Velen,
Secrétaire et vice-Président